

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DISTRITO SUR CELEBRADA EL 13 DE ENERO DE 2025

En la ciudad de Sevilla, siendo las 18:00 horas del día 13 de enero de 2025, se reúnen en el Centro Cívico Torre del Agua (Plaza Vicente Aleixandre, s/n) en primera convocatoria los miembros de la Junta Municipal del Distrito Sur que a continuación se relacionan, bajo la presidencia de la Ilma. Sra. Presidenta de la Junta Municipal de Distrito Sur Dña. Blanca Gastalver Molina, actúa como Secretaria Laura Martos, Jefa de Sección de Distrito Sur, que da fe de la presente:

MIEMBROS ASISTENTES:

ENTIDADES CIUDADANAS

ASOCIACIONES VECINALES

Asociación de Vecinos Tierras del Sur.

TITULAR: D. José María de los Reyes Esteve González. **ASISTE**

SUPLENTE: D^a. Juana Ruíz González. **NO ASISTE**

Asociación de Vecinos Nuevo Porvenir

TITULAR: D. Antonio González López **ASISTE**

SUPLENTE: D. Fernando Vital Díaz **NO ASISTE**

ASOCIACIONES DE PADRES Y MADRES DE ALUMNOS

Asociación de Madres y Padres de Alumnos Tibidabo del C.E.I.P. Aníbal González

TITULAR: D^a. María del Carmen Trillo Navarro. **ASISTE**

SUPLENTE: D^a Cristina López Zamorano. **NO ASISTE.**

ASOCIACIONES DE MUJERES

ENTIDADES DEPORTIVAS

Asociación Cultural y Deportiva Artes Marciales Taekwondo Tao

TITULAR: D. José Antonio Iñigo Méndez. **NO ASISTE**

SUPLENTE: D. José María Algora Jiménez. **ASISTE**

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	1/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==			

ASOCIACIONES DE COMERCIANTES Y/O PROFESIONALES

Asociación de Comerciantes Mercado de Abastos del Tiro de Línea.

TITULAR: D. Francisco José Ávila Gallardo. **ASISTE**

SUPLENTE: D. Pablo Martínez González. **NO ASISTE**

ASOCIACIONES DE TERCERA EDAD

Club La Paloma de la Tercera Edad.

TITULAR: D. José Ramón Marañón Cortés. **ASISTE**

SUPLENTE: D. José Rafael Corona Portillo. **NO ASISTE**

ENTIDADES U ORGANIZACIONES DE PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES

ENTIDADES DE INMIGRANTES

Asociación Cultural Peña Bética de La Oliva

TITULAR: D. Enrique Domínguez González. **ASISTE**

SUPLENTE: José Miguel García Durán. **NO ASISTE**

RESTO DE ENTIDADES

Comunidad Gral. de Propietarios Bda. Nuestra Sra. de la Oliva.

TITULAR: D. Manuel Holguín Calderón. **ASISTE**

SUPLENTE: D. José Salazar Pérez. **NO ASISTE**

GRUPO MUNICIPAL P.P.

TITULAR: D^a Ana M^a Cañal Rumeu. **NO ASISTE**

SUPLENTE: D. Antonio Mora Herranz. **ASISTE**

TITULAR: D^a Carmen Caparrós Escudero. **NO ASISTE**

SUPLENTE: D. José M^a Fernández Serrano. **ASISTE**

TITULAR: D. Fernando Segura García. **ASISTE**

SUPLENTE: D^a. Nuria Jiménez Tuñón. **ASISTE**

TITULAR: D. Carlos Ávila Gómez. **ASISTE**

SUPLENTE: D. Eduardo Luna Escalera. **NO ASISTE**

TITULAR: D. Antonio Limones Bermudo. **ASISTE**

SUPLENTE: D^a. Gumersinda Marchal Rosa. **NO ASISTE**

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	2/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==			

GRUPO MUNICIPAL P.S.O.E.

TITULAR: D. Pablo del Río Loira. **ASISTE**

SUPLENTE: D^a. María Reyes Coto Jiménez .**NO ASISTE**

TITULAR: D. Manuel Borrego Expósito. **NO ASISTE**

SUPLENTE: D. Antonio López Vargas. **NO ASISTE**

TITULAR: D^a. Esther Movilla Romero.**NO ASISTE**

SUPLENTE: D^a. Rebeca Jareño Cerrato. **ASISTE**

TITULAR: D. Luis Duarte Palomo. **ASISTE**

SUPLENTE: D. Juan Moreno Treviño. **NO ASISTE**

GRUPO MUNICIPAL VOX.

TITULAR: D. Hernán Ferrero Camacho. **ASISTE**

SUPLENTE: D. Juan Antonio Ortega Florido .**ASISTE**

GRUPO MUNICIPAL CON PODEMOS-IZQUIERDA UNIDA.

TITULAR: D. Ignacio José Martín García.**NO ASISTE**

SUPLENTE: D^a. Antonia Herrero Moreno. **ASISTE**

Asiste D. Luis Alfonso García García, Director General del Distrito Sur.

Comprobado por la Secretaria la existencia del *quórum* necesario para su celebración, se inicia la misma, con carácter ordinario.

Toma la palabra la Sra. Presidenta dando la bienvenida a los asistentes a la Junta Municipal y presenta a la nueva Jefa de Sección del Distrito Sur, Laura Martos, quien se quedará en el Distrito, al menos por un año.

PRIMERO: Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria de 25 de noviembre de 2024.

SEGUNDO: Informe de la Presidencia sobre actividades y actuaciones e información general del Distrito y de la Junta Municipal.

La Presidenta y Delegada del Distrito Sur explica todas las actuaciones llevadas a cabo en estas últimas semanas. Innumerables actuaciones en las distintas áreas de la ciudad, cumpliendo con el mandato dado por el Alcalde en cada uno de los Distritos, para seguir transformando la ciudad como así demandan los ciudadanos.

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	3/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==			

Así, desde Parques y Jardines continúan a buen ritmo con las plantaciones en los alcorques que tenemos vacíos en el Distrito Sur, y continúa la previsión de plantar 374 árboles de diferentes especies en esta temporada 2024-2025. A esto hay que añadir las podas y tareas de mantenimiento que siguen a buen ritmo en nuestras zonas verdes, como así lo demuestran los números del pasado mes de diciembre con 251 actuaciones ejecutadas entre trabajos de arboricultura, vegetación espontánea y otros trabajos. A lo que hay que añadir 27 actuaciones calendarizadas en el Polígono Sur, Plantinar, los 10 mandamientos, Giralda Sur, Huerta de la Salud o el Prado.

Por otro lado, la Presidenta comenta que ya ha empezado la recogida de naranjas de nuestros barrios y así se continuará hasta la retirada total de todos los naranjos en tiempo y forma.

La Presidenta informa que, a través de REUR, en estas últimas semanas, se han recibido 334 peticiones de actuación, el 75% está ya solucionado, en estado de ejecución o en programación inmediata.

En cuanto a la Gerencia de Urbanismo, en estas últimas semanas, se han llevado a cabo un total de 20 actuaciones entre inmediatas, programables y especiales por un importe total de 62.979,38€. Resaltar que ya han finalizado las obras para paliar las inundaciones que sufren los vecinos de la calle Manuel Benítez Chacón y Anaya y Maldonado. También están prácticamente finalizadas las obras de la calle Doctor Antonio Cortés Lladó y próximas a finalizar están las de la calle Fernando Villalón para ensanchar las aceras y evitar que los coches invadan el acerado, además de solucionar problemas con filtraciones y reducir los parterres en favor de acera como nos pedían los vecinos o una actividad importante de bacheo en la calle El Nombre de la Rosa.

Dentro de la labor que viene realizando la Gerencia de Urbanismo, la unidad especial anti grafitis ya ha restaurado un total de 392 pintadas vandálicas a lo largo y ancho de nuestro Distrito.

Finalmente la Delegada comenta que en cuanto a LIPASAM, hay que contabilizar 154 actuaciones de limpieza tanto de actuaciones de limpieza en general como para las propias que generan los eventos y actividades del Distrito.

(Este punto modifica su orden debido a la falta de medios técnicos que permiten la correcta audición del mismo por parte de la Delegada).

TERCERO: Aprobación del calendario de sesiones de la Junta Municipal del Distrito Sur para el año 2025.

La Delegada explica que como a todos les ha llegado la convocatoria, votamos el calendario. Se aprueba por unanimidad.

Queda habilitado el punto y se incluye en el orden del día

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	4/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==			

El Sr. González, de la Asociación de Vecinos Nuevo Porvenir indica que el artículo 30.2 establece que la Presidencia de la Junta Municipal del Distrito como medida de acercamiento a la ciudadanía garantizará la mayor difusión de las celebraciones de las sesiones plenarias y le pregunta a la Presidencia, cuándo ha sido elevada a la sede electrónica la convocatoria de esta sesión. La Delegada contesta que a medio día de hoy. El Sr González indica que no es la primera vez que pasa y ya no es una falta leve, sino grave. También hace alusión a que cómo se puede parar un departamento por falta de personal. Blanca comenta que la Jefa de Negociado tampoco está.

Interviene Laura señalando que el problema es que hay muy pocos técnicos en el Ayuntamiento y la reposición de los técnicos es muy complicada porque las bolsas de interinidad se agotan rápido, no es un problema político sino de gestión técnica del Ayuntamiento de Sevilla. En el momento en que la Jefatura de Sección y la Jefatura de Negociado se queda sin personal, la firma de la documentación, de las actas y de las sesiones es verdaderamente dificultoso. El Ayuntamiento está dando solución a este problema convocando una bolsa extraordinaria mediante un examen tipo test para cubrir estas plazas para que en el menor plazo de tiempo posible este problema quede solventado.

Blanca comenta que todo esto quedará recogido para que no vuelva a ocurrir.

La Presidenta propone el 15 de diciembre para la Junta Municipal de Diciembre. Informe de la Delegada.

CUARTO: Ruegos y preguntas

4.1 Pregunta que formula la AVV NUEVO PORVENIR sobre para cuando está prevista por el área municipal competente llevar a cabo la ejecución del proyecto de vallado perimetral en las zonas infantiles de Plaza Vicente Aleixandre.

Indica el Sr. de nuevo porvenir, que ésta fue una propuesta que fue aprobada por unanimidad en el 2022. Es una propuesta a requerimiento de padres y abuelos que llevan a sus nietos, y se aportaron imágenes donde perros hacían sus necesidades. Esto suponía un problema de sanidad pública.

La Delegada responde que no puede contestarle con la fecha exacta, aunque sí hay un compromiso, no sólo en este parque sino en general en mejorar los entornos de los parques y cuando tenga la información concreta le informaremos no sólo a su asociación sino a toda la Junta Municipal de Distrito. De momento no puede indicarle la fecha.

La asociación quiere saber no la fecha exacta pero al menos en qué fase está ese expediente administrativo.

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3L2uFg==			Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina			Firmado	26/05/2025 12:56:55
	Laura Macarena Martos Zejalbo			Firmado	26/05/2025 12:42:15
Observaciones				Página	5/10
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3L2uFg==				



4.2 Pregunta que formula la AVV NUEVO PORVENIR sobre para cuando está prevista por el área municipal competente llevar a cabo la reparación del hundimiento del acerado en calle Editor José Manuel Lara, lateral de las instalaciones deportivas Galisport, cercano a la intersección del viario Adriano del Valle.

Esta propuesta se realizó en marzo de 2023 y en el acta de entonces, la anterior Presidenta recoge que “dicha intervención está programada”, con lo que el Sr intuye que será inminente. Según el Sr, han pasado 21 meses y aún no está preparada y pregunta que cuándo se va a preparar.

La Delegada responde que si estaba programada y que no se ejecutó, ella no puede contestarle por la antigua Presidenta. Por parte de urbanismo no nos han pasado la programación de esa calle pero nuestro compromiso sí es solucionar ese problema, pero dentro de las programaciones que tenían pendientes no estaba esa calle. Sí está contemplada la actuación en Fernando Villalón.

Desde el equipo de gobierno se comprometen a actuar lo antes posible, programarlo y ejecutarlo, poniendo una fecha de cuándo se va a ejecutar.

El Sr. Muestra su disconformidad con la respuesta a sus preguntas alegando que se presentaron con tres semanas de antelación para la que la preparación por parte de la administración fuera más concreta.

4.3 Ruego que formula la ASOCIACIÓN MERCADO TIRO DE LÍNEA para la instalación de fuente de agua potable en Plaza Horacio Hermoso.

Solicitan que antes de que llegue el verano, en la plaza de referencia de nuestro barrio haya una fuente de agua potable para que nuestros niños y mayores puedan satisfacer su sed.

La delegada indica que al no ser una pregunta sino un ruego, lo van a estudiar bien. Interviene el director del Distrito, Luis García, para preguntarle a Paco por qué no hay ahora fuente.

Cogemos el ruego y seguimos con el orden del día.

4.4 Pregunta que formula la ASOCIACIÓN MERCADO TIRO DE LÍNEA sobre la celebración de reunión y visita con los vecinos para informarles sobre el avance de las obras del colector de La Raza y la bomba del Tamarguillo.

Los vecinos necesitamos por parte de la Administración que nos den una explicación de cómo van las obras que afectan a las inundaciones de nuestras casas. Cómo va la bomba del Tamarguillo, cómo va el colector de la raza, en qué situación se encuentra lo que viene desde el Corte Inglés hacia abajo, la canalización y sobre todo debido a lo que el Alcalde comentó en Septiembre que el asunto se retomaría una semana después, indica que sería importante por darle tranquilidad a los vecinos, cuándo se va a tener una reunión informativa con alguien que verdad.

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	6/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==			

La Delegada indica que no hay ningún problema en convocar esa reunión que comenta.

4.5 Pregunta que formula la ASOCIACIÓN MERCADO TIRO DE LÍNEA sobre los criterios para el otorgamiento de los reconocimientos entregados en la última Velá, valores o méritos que se premiaron y quienes integraron el jurado.

Según comenta Paco, a los vecinos les extraña que haya habido tres entidades hosteleras que hayan recibido el premio de reciente creación. Teniendo en cuenta que no constituyen bares emblemáticos en el barrio, ya que al darle el reconocimiento a una persona que acaba de coger el negocio, por eso quiere conocer los criterios seguidos para otorgar los premios.

La Delegada puntualiza que no se trata de premios económicos sino de reconocimientos, por eso no es necesario pasar por unas bases y procesos. La Delegada indica que el jurado estuvo compuesto por el antiguo Delegado del Distrito Sur, José Luis García, el director Luis García y la subdirectora.

Blanca comenta que desde el Distrito le encantaría premiar más.

Se hace constar respecto del orden de intervención de los diferentes Grupos Municipales, se antepuso la participación del Grupo Municipal PODEMOS-IU al de VOX, y que en función del orden de votos del Distrito, procedería el orden inverso. Ante dicho error, se realiza la modificación en el orden de los Ruegos y Preguntas, interviniendo el Grupo VOX con anterioridad al de PODEMOS-IU.

4.8 Ruego que formula Grupo Municipal VOX para que el Servicio de Alumbrado Público revise y sustituya la luminaria necesaria para una mayor iluminación y la Gerencia de Urbanismo arregle el tramo de acerado de la Avenida Diego Martínez Barrio cercana al bloque número 12.

Blanca indica que lo recogemos y solucionaremos cuanto antes la problemática que comentáis.

4.6 Pregunta que formula Grupo Municipal CON PODEMOS – IU sobre los puntos de acceso de agua disponibles por la ciudadanía. Fuente a medio terminar en Parque Celestino Mutis y dotación de puntos de agua en diversas pistas deportivas públicas.

Si tiene pensado este ayuntamiento finalizar la construcción de esa fuente.

Blanca indica que desde el Distrito nos comprometemos a que EMASESA nos haga un estudio de donde serían los puntos, intentar de alguna forma ampliar esos puntos por la ciudad pero siempre teniendo en cuenta la opinión de los vecinos

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	7/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==			

cercanos donde se pongan esos puntos para que después esos vecinos no estén en desacuerdo.

4.7 Pregunta que formula Grupo Municipal CON PODEMOS – IU sobre la convocatoria de la mesa de Cortes de Luz.

La Delegada indica que han derivado esta pregunta al área de atención preferente. No nos han contestado exactamente cuándo se hará pero seguiremos insistiendo que cuanto antes esa mesa que se creó.

QUINTO: Propuestas de las entidades de Participación Ciudadana

5.1 - Propuesta que formula AVV NUEVO PORVENIR para instar a la Gerencia Municipal de Urbanismo a promover a las distribuidoras de servicios autorizadas, al soterrado de los cables aéreos, y a la eliminación de los postes situados en aceras angostas en las calles anexas a la iglesia de San Sebastián.

La Delegada indica que se va a pasar a la gerencia de urbanismo la propuesta para que realice el estudio de viabilidad de la zona más recomendables para ese carril bici, siempre teniendo en cuenta ese estudio que se realice por parte de gerencia.

Antonio comenta que en enero del pasado año, el Director del Distrito tuvo una reunión con el centro de movilidad Alberto Anaya, y recuerda las palabras del Director de movilidad como que la propuesta ‘era muy razonable’

Votación: Aprobado por unanimidad.

5.2.- Propuesta que formula AVV NUEVO PORVENIR para instar a la Gerencia de Urbanismo sacar a licitación el proyecto de construcción de un carril bici en la Avda. Ramón Carande, y tramos de las calles Dr. Pedro de Castro y Dr. Ordoñez de la Barrera, para unir los actuales carriles bici de Felipe II y la Biciestación de San Bernardo.

La Delegada indica que esta obra afecta no solo a los estudiantes sino también a otros vecinos.

Antonio comenta que la bici es un medio eficiente de movilidad y la fórmula más usada en el medio urbano y que de conformidad con las Directivas de la UE sobre la calidad del aire, la bici ayuda a reducir la contaminación. En 2024 nuestra ciudad se encontraba entre las 9 más contaminadas de España por lo que el Ayuntamiento debe priorizar que la movilidad no sea en el vehículo privado. Además esta conexión también facilita el desplazamiento de personas que vienen de San Juan de Aznalfarache.

Votación: Aprobado por unanimidad

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3L2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	8/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3L2uFg==			

SEXTO:-Propuestas de las Grupos Municipales

Se hace constar, respecto del orden de intervención de los diferentes Grupos Municipales, se antepuso la participación del Grupo Municipal PODEMOS-IU al de VOX, y que en función del orden de votos del Distrito, procedería el orden inverso. Ante dicho error, se realiza la modificación en el orden de las propuestas de los distintos Grupos Municipales, interviniendo el Grupo VOX con anterioridad al de PODEMOS-IU.

6.3.- Propuesta que formula Grupo Municipal VOX para que se inste a la Delegación de Seguridad Ciudadana a que se disponga de un vehículo de patrulla estático en horario de tarde y noche, a modo preventivo para evitar que se tiren piedras a este línea de autobús (línea 32) y pueda hacer su ruta habitual, o cualquier otra medida que ayude a paliar estos hechos que suceden en el Polígono Sur.

PODEMOS – IU pregunta si se trata de una patrulla escoltando a TUSAM en todo el recorrido. Grupo Municipal VOX responde que solo en la parada de los verdes o en aquellas que sea necesario como medidas de seguridad. Se trata de medidas para que los ciudadanos no pierdan su derecho de uso público del autobús. Los usuarios pagan su billete de autobús.

La delegada procede a leer literalmente el punto 6.3. Un vecino puntualiza que no deben tomarse solo medidas de seguridad para que estos hechos no ocurran sino también medidas de educación o sociales.

VOX reclama que se pongan expresamente medidas de seguridad.

Votación: Abstención PODEMOS – IU

Resto a favor

6.1.- Propuesta que formula Grupo Municipal CON PODEMOS – IU para recuperar para los vecinos el espacio deportivo en el barrio conocido como “La Pirotecnia” situado en Avda. Ntra. Sra. de las Mercedes.

Antonia Herrero solicita que se recupere el espacio como espacio deportivo, con actuaciones pertinentes de modificación del vallado actual arreglo de pavimentos, canastas, luces en el suelo, porterías, para ser usado como lugar de esparcimiento y práctica de deportes suave.

Votación: Aprobado por unanimidad

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina	Firmado	26/05/2025 12:56:55	
	Laura Macarena Martos Zejalbo	Firmado	26/05/2025 12:42:15	
Observaciones		Página	9/10	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3l2uFg==			

6.2.- Propuesta que formula Grupo Municipal CON PODEMOS – IU para instar a LIPASAM a la retirada de sus vehículos del CD POLIGONO SUR, exigir compensación por el uso indebido e instar al IMD a la construcción de dicha zona de pistas deportivas.

Se reclama instar a LIPASAM a la retirada de vehículos, exigir compensación por el mal uso e instar al Instituto Municipal de Deporte a contactar con Asociaciones de Vecinos para conocer la problemática y dar el uso apropiado a estas instalaciones.

Votación: Aprobado por unanimidad

SEXTO Asunto de urgencia planteado por Mercado de Tiro de Línea

Votación de la urgencia: Aprobado por unanimidad.

Asociación de Vecinos Mercado Tiro de Línea reclama información sobre el desmantelamiento de una pista deportiva en el Tiro de Línea con solo 3 años de antigüedad estando en perfecto estado.

Una vecina manifiesta que están quitando todo en el Distrito: Cabalgata de Reyes, la velá y el polideportvo. La delegada solicita armonía en el desarrollo de la sesión y alega a la buena convivencia.

Mercado Tiro de Línea reclama que en esta plaza no hay actos vandálicos y que por la noche no hay gente.

Asociación Taekwondo entiende que el desmantelamiento debió haberse planteado en esta Junta Municipal de Distrito para estudiarse y aprobarse.

Pablo del PSOE manifiesta que tiene la percepción de que ninguna de las preguntas y cuestiones planteadas han sido respondidas con contenido.

Votación : Abstenciones PP (5)

Resto: A favor

Y sin más asuntos que tratar, siendo las 20:20 p.m. se levanta la sesión, de lo que, como Secretaria, doy fe.

Código Seguro De Verificación	KdkCQAoA6L7MPujR3L2uFg==			Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Blanca Gastalver Molina			Firmado	26/05/2025 12:56:55
	Laura Macarena Martos Zejalbo			Firmado	26/05/2025 12:42:15
Observaciones				Página	10/10
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/KdkCQAoA6L7MPujR3L2uFg==				

